

## **Urlaub für Senioren wieder ein voller Erfolg**

Im September machte eine Gruppe Senioren 8 Tage Urlaub in der Kneipp-Stadt Bad Wörishofen im Hotel „Alpenhof“, begleitet von zwei ehrenamtlichen Betreuerinnen des Diakonischen Werkes. Eine Kutschfahrt durch den Ort, Kurkonzerte, Schwimmen im hoteleigenen Hallenbad, Kneippen, Sauna, Stubnmusi und Spieleabende sorgten dafür, dass es nie langweilig wurde. Auch ein Ausflug zu einer Käsealm war Teil des Programms, das die beiden Betreuerinnen organisierten. Auch der wunderschöne Kurpark hatte bei schönstem Wetter einiges zu bieten. Wer es lieber ruhiger angehen wollte, erholte sich im Wellnessbereich des Hotels. Mit vielen positiven Eindrücken kehrten die Reisenden zurück nach Landshut.

**- Foto Bad Wörishofen -**

